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順  番 １ 質 問 者   ２番  松 﨑 淑 子  

１ 子育ち・子育てを支えるために 

 ⑴ 日曜日の保育 

 ⑵ 子どもショートステイ 

 ⑶ 給食の牛乳について 

                 （教育長・子ども家庭部長・教育部長） 

 

 

２ プラスチックごみ資源化の流れについて 

 ⑴ 収集後の流れ 

 ⑵ 市民の疑問と意見について 

                             （環境部長） 

 

 

３ 特色ある公園づくり 

 ⑴ 小規模公園の機能再編・再整備の推進 

  ① アンケート結果の反映について 

  ② 独自調査から 

  ③ 市民協議の必要性 

 ⑵ 和泉多摩川緑地都立公園化 

              （市長・環境部長・都市建設部長・教育部長） 
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順  番  ２ 質 問 者    ７番  吉 野 芳 子  

１ 共生できる超高齢社会をめざして 

 ⑴ 健康を追求する 

  ① 鎌田實先生の提唱する「歩く薬」 

  ② 始めよう「温活」～かつて３７度は平熱だった 

 ⑵ 高齢者の現代的課題を考える 

  ① 終活サポート 

  ② 「現金の落し物」の増加 

  ③ フレイル予防 

 ⑶ 『認知症になっても大丈夫』を実現する 

  ① 癒しの「マフ」の活用 

  ② 企業が作る認知症対応マニュアル 

 ⑷ リフィル処方箋の普及を図る 

                           （福祉保健部長） 

 

 

２ 市民が安心に快適に暮らすために 

 ⑴ モビリティ環境を点検する 

  ① ゴルフカートの活用～狛江での可能性 

  ② 運転の「人間ドック」とは 

  ③ 人気上昇～電動アシスト自転車の魅力 

  ④ 電動キックスケーターの課題 

  ⑤ ペダル付バイク（モペット）への対応 

  ⑥ ハンプの効果と活用 

 ⑵ 現代の「住まい」を考察する 

  ① 脱炭素～住宅の「改修」 

  ② マンションの老朽化 

               （企画財政部長・環境部長・都市建設部長） 
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順  番  ３  質 問 者    ５番  三 宅 まこと  

１ 公有地の利活用，公共空間を市民に開放していく働き 

 ⑴ 市民センター改修と一体的に進めるべき市民ひろばリノベーション 

 ⑵ ほこみち社会実験の検証 

  ① 「平日の憩い」「休日の賑わい」人流の変化 

  ② 公表されたパース（評価・今後） 

  ③ 使用什器の使われ方，総括 

  ④ 駅南北通路，おしチャリ 

  ⑤ 夜間の照明デザイン 

  ⑥ 撤去されていたプランターの今後 

  ⑦ まちづくり会社 

 ⑶ 市の独自価値「街の真ん中に緑地がある」を最大限に活かしたまちづくり 

   ソフト：市民が保全地区の保全にそれぞれの役割を果たす仕組み作り 

   ハード：緑地を魅力的に見せる開発 

 ⑷ 小田急ＳＣＤ社の改修と歩調を合わせた道路整備 

 ⑸ 市民が一緒に汗をかくまちづくり「多摩川草刈り応援隊」を 

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・ 

                市民生活部長・都市建設部長・教育部長） 
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順  番  ４  質 問 者    ６番  辻󠄀 村 ともこ  

１ 歯科保健衛生推進の進捗と今後 

 ⑴ 歯科保健衛生推進の国，都，市の推進状況について 

 ⑵ 過去に提案してきた案件の進捗確認 

  ① 市の取組の現状について 

  ② 歯周病検診について 

  ③ 香川県の予防歯科取組における医療費削減効果について 

  ④ 学校給食後の歯磨き習慣の検討状況について 

  ⑤ インフルエンザ等感染症対策への効果について 

 ⑶ 歯科医師会からの要望について 

  ① 休日診療所のレントゲンのデジタル化の現状と課題，今後について 

               （市長・教育長・福祉保健部長・教育部長） 

 

 

２ 地域少子化対策重点推進交付金の活用状況と今後について 

 ⑴ 地域少子化対策重点推進交付金とは 

 ⑵ 狛江市での同交付金活用状況について 

 ⑶ 今後について 

                 （市長・企画財政部長・市民生活部長） 

 

 

３ 新型コロナウイルス感染症（ＣＯＶＩＤ－１９）が子供に与える影響と 

  対策について 

 ⑴ 市役所各部署における新型コロナウイルス感染症（ＣＯＶＩＤ－１９） 

   が子供に与える影響について 

  ① 子ども家庭部「家庭」「幼児教育，保育サービス」における影 響 

    について 

  ② 教育部「学校教育」における影響について（身体，精神）特に子供の 

    コミュニケーション，人との関わりについて 

  ③ 福祉保健部「医療面」における影響について 

  ④ その他の影響について 

 ⑵ コロナ禍の子供のこころに寄り添うアンケート実施について 

   ～新潟市医師会報より～ 

 ⑶ マスク着用の影響について 

 ⑷ 子供のワクチン接種について 

           （市長・副市長・教育長・福祉保健部長・教育部長） 
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順  番  ５  質 問 者    １番  平 井 里 美  

１ 狛江市が目指す市民参加と市民協働 

 ⑴ 条例改正の経緯 

 ⑵ 改正内容 

 ⑶ 条例改正が目指すもの 

                        （市長・企画財政部長） 

 

 

２ 野川地域の困りごと 

 ⑴ 買い物難民対策 

 ⑵ まちづくり協議会と地域の連携 

 ⑶ ＡＥＤ設置と情報共有 

 ⑷ 災害時の支援物資配給 

          （総務部長・福祉保健部長・都市建設部長・教育部長） 
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順  番  ６  質 問 者    ８番  山 田 みちこ  

１ 部活動の地域移行 

 ⑴ 部活動の地域移行について 

 ⑵ 教員の働き方改革について 

                             （教育部長） 

 

 

２ 安心安全について 

 ⑴ 駒井町の駒井公園（仮称）について 

 ⑵ 水道道路拡幅工事について 

 ⑶ 防災ラジオについて 

               （総務部長・福祉保健部長・都市建設部長） 

 

 

３ 住みやすいまち狛江 

 ⑴ 狛江市のゼロカーボンシティの取り組みについて 

                             （環境部長） 
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順  番  ７  質 問 者    ９番  し の 浩 司  

１ 安心安全について 

 ⑴ 狛江市総合防災訓練について 

 ⑵ 避難所運営協議会について 

                          （市長・総務部長） 

 

 

２ 市内環境美化について 

 ⑴ プラスチック類ごみ分別収集開始に伴う，市民説明会の実施状況 と 

   今後の取り組みについて 

  ① 実施方法について 

  ② 実施回数及び参加者について 

  ③ 質疑応答について 

  ④ 今後の周知について 

 ⑵ 屋外広告物について 

              （市長・環境部長・選挙管理委員会事務局長） 
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順  番  ８  質 問 者   １０番  栗 山 たけし  

１ 安心で安全なまちづくりのために 

 ⑴ Ｊアラートについて 

  ① 狛江市Ｊアラート発令時の対応について 

  ② 小中学校のＪアラート訓練内容について 

  ③ 福祉施設のＪアラート訓練内容について 

 ⑵ 道路工事の安全対策について 

  ① 市で進める民間植樹帯の現状は 

  ② 重機の排ガス対策について 

  ③ 以前調査した空洞調査の進捗と対応状況について 

     （総務部長・福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長） 
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順  番  ９  質 問 者   １９番  太 田 久美子  

１ 運動を通じた市民の健康長寿推進について 

 ⑴ 運動と認知機能の関係性について 

 ⑵ スポーツ庁補助事業「運動・スポーツ習慣化促進事業」について 

  ① 「脳とカラダの元気教室」 

 ⑶ ラジオ体操について 

 ⑷ スポーツ観戦の効果 

 ⑸ 運動による健康づくりと地域活性化について 

 ⑹ 今後の取り組み 

               （市長・副市長・福祉保健部長・教育部長） 

 

 

２ 多摩川住宅再生に向けて 

 ⑴ 建替えのスケジュールについて 

 ⑵ 長期優良住宅制度について 

 ⑶ 建替え決議に関して 

 ⑷ 多摩川住宅エリアの魅力向上について 

 ⑸ 仮住居について 

 ⑹ 片付け支援について 

               （市長・副市長・環境部長・都市建設部長） 

 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対策 

 ⑴ 本市の新型コロナウイルス感染症の現状と課題 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染症の対応・対策 

 ⑶ ワクチン接種について 

 ⑷ 今後の取り組み 

             （市長・副市長・市民生活部長・福祉保健部長・ 

              子ども家庭部長・教育部長） 
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順  番  １０  質 問 者   ２１番  石 井   功  

１ まちづくり投資に対するリターン 

 ⑴ 仙川のまちづくり 

 ⑵ まちづくりに対するリターン 

 ⑶ ほこみちはリターンを作り出せるか 

          （市長・企画財政部長・市民生活部長・都市建設部長） 

 

 

２ 市役所のキャッシュレス化とペーパーレス化とＤＸ 

 ⑴ キャッシュレス化 

 ⑵ ペーパーレス化 

                    （企画財政部長・市民生活部長） 
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順  番  １１  質 問 者   ２０番  三 角 たけひさ  

１ 岩戸北三・四丁目周辺地区のまちづくりについて 

 ⑴ まちづくりの方向性と岩戸北三・四丁目周辺の将来像について 

 ⑵ 現況と課題 

 ⑶ 調布都市計画道路３・４・１６号整備による効果 

 ⑷ 都市計画による目標・将来像 

  ① 用途地域等の変更 

  ② 一の橋通りと市道６０９号の整備 

  ③ 公共空地 

 ⑸ 防火規制・歩行空間の確保 

 ⑹ 小田急線喜多見駅周辺の将来像 

 ⑺ 住民要望の実現に向けて 

             （市長・副市長・企画財政部長・都市建設部長） 

 

 

２ 狛江の魅力を作って発信 

 ⑴ スケートパークから学ぶ 

 ⑵ 街中が競技場・・ストリートサッカー 

 ⑶ 週末は山梨県小菅村 

   （市長・教育長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・教育部長） 
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順  番  １２  質 問 者   １２番  宮 坂 良 子  

１ 利用抑制，生活を壊す介護保険改悪はストップを 

 ⑴ 総合事業について 

 ⑵ 厚生労働省審議会の内容について 

  ① 利用料の２割，３割負担の対象の拡大 

  ② 要介護１，２の保険給付外し 

  ③ ケアプランの有料化 

  ④ 福祉用具の買い取り化 

 ⑶ 介護保険利用料の軽減を 

                        （市長・福祉保健部長） 

 

 

２ 子育て世帯支援～学校給食費無償化へ 

 ⑴ 学校給食費無償化の実態 

 ⑵ 子育て世帯の生活 

 ⑶ 無償化に向け，まずは多子世帯の無償化を 

                         （教育長・教育部長） 

 

 

３ 市役所職員の働き方について 

 ⑴ 職員の働き方の実態 

 ⑵ 市民サービス向上に向け，正規職員の増員を 

                          （市長・総務部長） 
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順  番  １３  質 問 者   １３番  西 村 あつ子  

１ 市民生活支援について 

 ⑴ コロナ感染の長期化と物価高騰が続き，暮らしや営業への厳しさ が 

   増している。これまでの支援の評価と今後の支援策について伺う。 

         （市長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長） 

 

 

２ 教育環境の整備について 

 ⑴ 保護者負担の軽減について 

 ⑵ 児童生徒の負担軽減について 

                         （教育長・教育部長） 

 

 

３ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 二期目がスタートしたが，今後の市政・政治姿勢について伺う。 

            （市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・ 

             福祉保健部長・子ども家庭部長） 
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順  番  １４  質 問 者   １４番  鈴 木 えつお  

１ 新型コロナ感染症対策について 

 ⑴ 第７波の状況と対応結果について 

 ⑵ 第８波への対応について 

 ⑶ 調布・狛江への保健所復活について 

                        （市長・福祉保健部長） 

 

 

２ 市民センター改修について 

 ⑴ ９月以降の経過について 

 ⑵ 今後について 

                   （市長・企画財政部長・教育部長） 

 

 

３ 教育環境の充実について 

 ⑴ 不登校への対応について 

 ⑵ 教職員の増員，少人数学級の促進について 

                         （教育長・教育部長） 

 

 



- 15 - 

 

順  番  １５  質 問 者   １１番  岡 村 し ん  

１ 市民参加と市民協働の推進に関する基本条例について 

 ⑴ 改定のポイント 

 ⑵ 市民説明会について 

 ⑶ 課題について 

                        （市長・企画財政部長） 

 

 

２ 狛江のまちづくりについて 

 ⑴ 岩戸北三・四丁目地区計画について 

 ⑵ 防火地域指定について 

 ⑶ 交通不便地域の解消について 

                           （都市建設部長） 

 

 

３ 市民要望について 

 ⑴ 帯状疱疹ワクチンについて 

 ⑵ プラスチックごみの回収について 

 ⑶ 児童館の日曜開放について 

           （市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・環境部長） 
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順  番  １６  質 問 者   １５番  小野寺 克 己  

１ 災害に強いまちづくりの推進について 

 ⑴ 災害時に情報共有のためのＷｉ－Ｆｉ環境設置の推進について 

 ⑵ タイムライン防災の推進について 

  ① マイ・タイムラインの推進について 

  ② コミュニティ・タイムラインの推進について 

                             （総務部長） 

 

 

２ ウォーキングで健康寿命の延伸を 

 ⑴ 高齢者の健康増進について 

 ⑵ ノルディックウォーキングの推進について 

                           （福祉保健部長） 

 

 



- 17 - 

 

順  番  １７  質 問 者   １８番  佐々木 貴 史  

１ 安全・安心なまちづくりについて 

 ⑴ 国や東京都と連携し災害に強いまちづくりの推進 

                        （総務部長・環境部長） 

 

 

２ 市民要望の実現に向けて 

 ⑴ 多摩川土手の安全対策について 

 ⑵ 屋根の修理業者について 

 ⑶ マイナンバーカードの活用について 

                    （市民生活部長・都市建設部長） 

 

 

３ 少子高齢社会における保険事業について 

 ⑴ 令和３年度決算を踏まえた保険事業の現状について 

 ⑵ 増加の一途をたどる保険事業に対する認識について 

 ⑶ 今後の具体的な取り組みについて 

                           （福祉保健部長） 
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順  番  １８  質 問 者   １６番  石 川 和 広  

１ 健康・福祉施策の充実に向けて 

 ⑴ 予防ワクチン接種の費用助成について 

  ① 任意接種について 

  ② 予防接種に対する自己負担について 

 ⑵ 介護する人を支援する「ケアラー支援」への取り組みについて 

  ① 多様化する在宅介護について 

  ② 伴走型支援について 

 ⑶ 高齢者世代の活躍の場づくりについて 

  ① 介護予防・生きがいづくり 

  ② アクティブシニアの活躍の推進について 

 ⑷ 障がい者の生活支援について 

  ① 地域で暮らし続けるための環境整備について 

  ② 複合的な課題への対応について 

                        （市長・福祉保健部長） 

 

 

２ 市のシェアサイクル事業について 

 ⑴ 事業の位置づけについて 

 ⑵ 今後の事業展開について 

 ⑶ 自転車を取り巻く環境について 

                      （総務部長・都市建設部長） 
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順  番  １９  質 問 者   １７番  山 田 幸 子  

１ ～狛江の子ども・子育てを応援～ 

  安心して子どもを産み育てられるまちを目指して 

 ⑴ 妊娠から切れ目のない支援について 

  ① 出産育児一時金について 

  ② 母子健康手帳の改訂に向けて 

  ③ アプリの活用で市民サービスの向上を 

  ④ 子どもの医療費助成の拡充 

 ⑵ 誰もが楽しく遊べる公園の整備について 

  ① インクルーシブ公園について 

  ② 都市公園の環境整備について 

  （福祉保健部長・子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長・教育部長） 
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順  番  ２０  質 問 者    ３番  高 木 さとこ  

１ これからの学校教育 

 ⑴ 生徒が主体となる試み（制服と校則の扱い） 

   ～生徒指導提要案の内容について 

 ⑵ マスクと黙食の今後 

 ⑶ 都立高校入試での英語スピーキングテスト実施の確認と問題点 

       （市長・教育長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長） 

 

 

２ 循環型社会を想定するプラスチックゴミ削減の施策を検討するために 

  ～プラスチックゴミ分別回収の市民課題と効果について 

 ⑴ プラスチックゴミ分別回収開始による市民課題 

 ⑵ 使い捨てプラスチックを減らす，または使わないための方策 

 ⑶ 循環型社会を目指す上でのプラごみ分別回収の効果の想定と，今後の 

   見通し 

        （市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長・環境部長） 

 

 

３ コロナ後遺症とワクチン後遺症の実態と対応 

 ⑴ 市内のコロナまたはワクチン後遺症 

   実態とその後の健康状態把握は 

 ⑵ ワクチンの効果検証と接種記録の保存について 

 ⑶ 乳児のコロナワクチン接種と小児のコロナワクチン接種の実態について 

         （市長・企画財政部長・福祉保健部長・子ども家庭部長） 
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順  番  ２１  質 問 者    ４番  加 藤 功 一  

１ オープンデータの利活用による行政の効率化・透明性向上，市民参加・ 

  地域活性化について 

 ⑴ オープンデータとは 

 ⑵ オープンデータをめぐる動き 

 ⑶ 狛江市のオープンデータの利活用の現状 

 ⑷ オープンデータの利活用事例から行政の効率化・透明性向上，市 民 

   参加・地域活性化を考える 

 ⑸ 狛江市のオープンデータの利活用のこれから 

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長） 

 

 

２ 小中学校の学校生活における経費の保護者負担の軽減について 

 ⑴ 狛江市における保護者負担の現状 

 ⑵ 海老名市の取り組みについて 

 ⑶ 保護者負担の軽減について 

                      （市長・教育長・教育部長） 

 

 

３ 狛江市の生活困窮者自立支援事業について 

 ⑴ 自立相談支援事業について 

 ⑵ 住居確保給付金支給事業について 

 ⑶ 就労準備支援事業について 

 ⑷ 家計支援事業について 

 ⑸ 子どもの学習・生活支援事業について 

             （市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長） 

 

 


